Im Badezimmer rechts abbiegen



Stellen Sie sich vor, es ist mitten in der Nacht, so gegen 02:30 Uhr. Sie hören einen lauten Knall und ein Auto, das davonrast. Und dann finden Sie in Ihrem Badezimmer auf dem Boden ein Verkehrszeichen. Ein blaues Schild mit einem weißen Pfeil, der nach rechts zeigt. Das Badezimmerfenster ist kaputt und ein Hängeschrank ist beschädigt. Passiert ist das einer Frau in Bielefeld.

Was war da los?

Kurz zuvor stand das Verkehrsschild noch auf der Straße. Genauer gesagt auf einer Verkehrsinsel. Ein Autofahrer ist mit überhöhter Geschwindigkeit gegen dieses Verkehrsschild gefahren. Das Verkehrszeichen ist dabei 47 Meter weit durch die Luft geflogen und ist im Badezimmer der Frau gelandet. Zum Glück lag die Frau nicht gerade in der Badewanne! Das hätte ins Auge gehen können ...

Der Fahrer ist geflüchtet und der Schaden beträgt etwa 1.500 Euro.

(129 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: "Verkehrsschild nach Unfall in 47 Meter entferntes Badezimmer katapultiert", www.rtl.de/cms/bielefeld-frau-findet-nach-knall-verkehrsschild-in-ihrem-badezimmer-4745747.html – Seitenaufruf 23062021)